

„Bergstraße läuft gegen Gewalt“ vom 1.11. bis 10.12.2022

Der Arbeitskreis gegen Häusliche Gewalt und die kommunalen Frauen- und Gleichstellungsbeauftragten im Kreis Bergstraße treten gemeinsam für ein gewaltfreies Leben ein.

„Gegen Gewalt an Mädchen und Frauen“ finden rund um den 25.11. weltweit zahlreiche Veranstaltungen statt – im Kreis Bergstraße dieses Jahr erstmals eine Benefiz-Laufaktion:

Alle können mitmachen!

**Die Teilnahmegebühr (15 € pP) geht an das
Frauenhaus Bergstraße.**

Details & Anmeldung unter
<https://my.raceresult.com/222601/info>



Organisation:



Wir laufen mit

